



RE-VIVRE ENSEMBLE

Nous sommes fiers du travail accompli en un an. Une année frappée par les restrictions diverses. Nous sommes très heureux que les animations d'été aient pu se tenir pour le plaisir du plus grand nombre.

Vous avez été très nombreux à participer aux activités, animations et festivités des Thorystivales. Merci à vous pour votre présence et votre bonne humeur !

La rentrée scolaire s'est déroulée pour les familles avec l'enrichissement du portail familles, qui permet à chaque usager de maîtriser directement les inscriptions de ses enfants. Des améliorations techniques seront bien évidemment envisagées à partir des remontées des parents, au bénéfice de toutes et tous.

La majorité municipale travaille pour l'intérêt général. Loin des querelles stériles, nous mettons progressivement en place le programme pour lequel nous avons été élus.

Ainsi, nous devrions pouvoir réorganiser progressivement tous les rendez-vous et rencontres de quartier qui nous ont tant manqués depuis un an.

Après une année d'installation marquée par les complexités de la pandémie et la nécessité de redresser la commune, nous espérons que les mois à venir permettront de conduire les débats publics locaux dans la sérénité, le respect mutuel et la clarté.

A venir, par exemple, l'enquête publique sur le projet de Plan local d'urbanisme doit permettre à chacun de participer et de s'exprimer. Si plusieurs aspects de ce projet ont fait parler d'eux, il ne faut oublier que c'est un projet d'ensemble, cohérent et réfléchi qui est soumis à l'avis de la population. En particulier, l'objectif de ce nouveau projet est de réellement maîtriser l'urbanisation de la commune. Si nous devons répondre aux enjeux de logement de notre agglomération, il est hors de question de sacrifier la qualité de vie et l'identité verdoyante qui fait que nous aimons tous notre ville

Le groupe majoritaire Ensemble pour Thorigny